
「金田峰生ツイッターより」 
６月１４日 丹波篠山市では、道行く人から「がん

ばって」と声をかけて頂けました。突然、大きな雨粒

が降って来る中、丹波市を回っています。農業政策を

話しています農業をしている方から「よし。それを

やってくれ」と言って頂きました。 

６月１４日 国連は今、「家族営農の10年」に取り組

んでいます。この取り組みは、日本政府も提起者に

なっています。それなのに、自国では大規模化や企業

化など、逆行する政策を取っています。これでは国際

社会から信用されず、自国農業を潰すことになりま

す。農地に関わる規制緩和も、慎重さが必要です。 

６月１４日 ちなみに、現在国会にかけられている

「土地規制法案」は調査対象に限定がなく、思想信条

などの個人情報が収集される危険があり、不当な住民

監視など人権侵害の恐れがあるため、反対です。 

６月１４日 昨日の討論会では「保健所数は減った

が、保健師数は減らしていない」といった発言もあり

ましたが、事実は違います。兵庫県は保健師も163人

（2007年時点）を116人（2020年）に減らしました（今

年度、国の予算で8人増）。現場の実態を受け止められ

ないのでは、人の命を守ることなどできません。 

６月１５日 今朝はJR西宮駅で宣伝。いそみ県議、日

本共産党西宮市議団も一緒です。昨日は宝塚で、ねり

き県議、宝塚市議団と一緒でした。地域の会の皆さん

も、はりきって下さっています。出勤途中の方々か

ら、がんばれと声も掛けて頂きました。ありがとうご

ざいます。がんばります。 
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総会で「勝利を」と決意（灘区の会） 
 「灘区の会」は１３日、会場とズームを併用し

た第１０回総会を開催し８団体３０人が参加しま

した。金田予定候補は、灘区の3つの公約①六甲病

院移譲の見直し②神鋼石炭火力発電所反対③借上

住宅問題に関わって高齢者の住宅確保を訴え、冷

たい県政からいのち、暮らしを守るためにがんば

る決意を表明しました。 

 その後、ポスター、ビラなどの大量宣伝、得票

目標及び対話目標などとともに、新役員体制も確

認され、県知事選で必ず金田峰生さんの当選を！

とみんなで決意を固め合いました。 
 

支部委員会で知事選学習（新婦人明石）   

 新婦人明石支部では１４日の支部委員会に２０

人が参加。冒頭、津川代表幹事が「この知事選挙

は文字どおりいのちを守る県政をつくるかどうか

が争点。他の三候補はジェンダー平等という政策

の柱そのものがない」と指摘。「知事選挙でも

『市民と野党の共同』を明石から」と訴えまし

た。 

１１日オンライン集会 youtubeを見よう 
 ・金田峰生決意表明を字幕付きで配信中 

 ・石川代表幹事のミニ講演DVDを準備中 
 

「だから私は金田さん」ムービーを 
 サポーター、団体・地域の会でもSNS活用で県

政転換を訴えよう。特に、15秒～30秒のショート

ムービー「だから私は金田さん」の動画作成を。

独自のツィートと「会」でツィートも。 
 

【お願い】団体・地域の取り組みをメール・Ｆ

ＡＸで送って下さい。金田峰生さんがお伺いした

集会などの写真もお寄せ頂くようお願いします。 

兵庫県保険医協会理事

会で挨拶、12日（上） 

「灘区の会」総会で 

挨拶、13日（左） 


